

La Centrale Ouvrière Bolivienne confirme son appui au président Evo Morales en vue des prochaines élections



La Paz, 3 février, (RHC).- La Centrale Ouvrière Bolivienne a confirmé son appui au président Evo Morales et au processus que mène le Mouvement vers le Socialisme, en vue des élections générales du mois d'octobre.

Le Secrétaire Exécutif de la COB, Juan Carlos Trujillo, a signalé que ce syndicat défend le processus de changements que conduit Evo Morales et qu'elle est favorable à son approfondissement et à son renforcement.

Il a appelé les travailleurs à ne pas faire le jeu de ceux qui prétendent diviser la classe ouvrière et créer des factions.

Juan Carlos Trujillo a signalé que les travailleurs doivent lutter pour leur indépendance de l'impérialisme, il a lancé un appel à ne pas pardonner les actions de la droite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13348-la-centrale-ouvriere-bolivienne-confirme-son-appui-au-president-evo-morales-en-vue-des-prochaines-elections>



Radio Habana Cuba